



Activistas bloquean accesos a la Cámara de Diputados

En la Cámara de Diputados, activistas se manifestaron y bloquearon los accesos a San Lázaro para exigir que los diputados destraben la iniciativa que reduce la jornada laboral de 48 a 40 horas a la semana. Tras dos horas, los accesos fueron liberados, pero bajo la advertencia de que habrá nuevas movilizaciones.

Ayer, la Mesa Directiva regresó a la Comisión de Puntos Constitucionales el dictamen, con el argumento de que se incluyan las conclusiones del Parlamento Abierto que se llevó a cabo sobre el tema y las observaciones de los partidos.

El hecho fue criticado por considerar que solamente buscan ganar más tiempo.

https://drive.google.com/file/d/1ddG5u9TSNpPVqC72_bBfQhNRunjVFJfj/view